

Sábado 26.04.14

SUR

La Gran Senda y el Caminito del Rey centran en Álora el seminario Emprende 21

:: J. J. BUIZA

ÁLORA. Las posibilidades turísticas y de desarrollo que ofrecen proyectos como la Gran Senda de Málaga o la rehabilitación del Caminito del Rey acaparó buena parte de la atención en la jornada celebrada en Álora en el marco del seminario Emprende 21, el ciclo dedicado a la cultura emprendedora e impulsado por la Diputación de Málaga y la Universidad, que en esta edición sale por primera vez de la capital.

Tras la cita que tuvo lugar primero en Antequera, el programa se trasladó al Teatro Cervantes de Álora, donde cerca de medio centenar de jóvenes alumnos fueron recibidos por el alcalde, José Sánchez, y la diputada provincial de Medio Ambiente, Marina Bravo. A continuación, un grupo de técnicos de la Diputación presentó el proyecto de la Gran Senda a los inscritos. Posteriormente, los jóvenes se desplazaron a la zona de El Chorro, donde visitaron las obras de rehabilitación del Caminito del Rey, las Ruinas de Bobastro, el embalse de Villaverde, y recorrieron un tramo de la mencionada Gran Senda de Málaga, que suma más de 650 kilómetros en un itinerario circular que pasa por toda la provincia.

El objetivo de este ciclo es trasladar a los estudiantes la cultura emprendedora y fomentar la actividad económica apoyada en los activos con los que cuenta Málaga. Bajo el lema de 'Emprende tu senda', el seminario cuenta con más de un centenar de inscritos en total, que participarán en diferentes actividades como charlas, mesas redondas y visitas a lugares de interés. Ayer se clausuró esta última edición con una jornada en el palacio de la Marina de la capital.